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Pedelec-Ladesäule am Bahnhof Blumenthal 
Der Beirat Blumenthal möge beschließen:  

Bei der Neugestaltung des Bahnhof Blumenthal soll eine Ladesäule für Pedelecs und E-Bikes errichtet 
werden. 

 

Begründung:  

Wir müssen das Fahrradfahren in Blumenthal attraktiver machen, andernfalls werde die 
Blumenthaler Bürger das Auto nicht zugunsten des Fahrrades stehen lassen. Jede Fahrt mit einem 
Verbrennungsmotor, die nicht stattfindet, ist gut für die Umwelt und erhöht zudem die Lebens-, 
Wohn- und Aufenthaltsqualität in unserem Stadtteil. 

In Blumenthal muss die Möglichkeit geschaffen werden, Pedelecs und E-Bikes laden zu können. Die 
Anzahl der Fahrräder mit E-Motor-Unterstützung wächst stetig und wir dürfen beim Ausbau der 
Ladesäulen für E-Mobilität nicht den Fehler machen, hier nur an den Pkw-Verkehr zu denken. Die 
Berücksichtigung des Radverkehrs muss ein Selbstverständnis sein.  

 

Oliver Seegelcken und die Fraktion der Grünen im Beirat Blumenthal 

 


